



Mayo 2, 2017

El gobernador recorrió obras y firmó convenios para la mejora de las condiciones de vida de los habitantes de la localidad.

El gobernador Omar Gutiérrez y la presidenta de la comisión de fomento de Guañacos, Graciela Arévalo presidieron el viernes los festejos por el 29º aniversario de esta localidad del Norte neuquino, ubicada en el departamento Minas, a 435 kilómetros de la ciudad de Neuquén.

Participaron también del acto la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; el ministro de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara, autoridades provinciales, comunales y vecinos.

En la ceremonia central, el gobierno provincial firmó un convenio con la comisión de fomento para que el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) realice la obra de tendido eléctrico para la segunda etapa del alumbrado público en 17 lotes; y la iluminación para la sede municipal “que alguna vez soñamos y que entre todos hicimos realidad para la armonía y el desarrollo de la localidad”, destacó el gobernador.

También se entregaron en la oportunidad, actas y llaves de tenencia de dos viviendas construidas a través de la Unidad Ejecutora Provincial dependiente del ministerio de Seguridad, Trabajo y Ambiente, y como parte del Plan de Mejoramientos Habitacionales del Interior de la provincia. Acto seguido fueron reconocidos con una medalla de honor los empleados comunales con más de 25 años de servicios.

“Así como entregamos esas dos viviendas rurales, ya hemos conseguido recursos y vamos a comenzar otras dos viviendas rurales y seis más aquí a través de cooperativas, generando empleo y movimiento económico en la zona norte”, dijo Gutiérrez.

Por otra parte, el mandatario confirmó que de ahora en más la oficina local del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) atenderá de lunes a viernes; y recordó que el Ejecutivo Provincial adquirió un tanque y una manguera para garantizar el agua en el paraje Lileo. En ese sentido, Gutiérrez le pidió al Ejecutivo comunal el rápido comienzo de los trabajos para construir canales y drenajes.

El gobernador recordó también el trabajo con un fondo rotatorio que se realizó junto a 11 Asociaciones de Fomento Rural, a las que se les entregaron casi 400 mil pesos en el departamento Minas para la provisión de forrajes. Además, dijo que se está a dos meses de la

inauguración del matadero de Andacollo, “que fortalecerá el desarrollo productivo de todo el Norte; como el asfalto de la ruta 43 que unirá definitivamente a toda la zona”.

También se refirió del puente sobre el río Lileo, cuya construcción sobre la ruta 57 estuvo a cargo de Vialidad Provincial, con una inversión de 700 mil pesos.

Gutiérrez también felicitó a los padres de aquellos alumnos que fueron becados por la provincia para cursar estudios universitarios.

Por último, llamó a trabajar en equipo a todos los habitantes de Guañacos: “Nuestras diferencias no pueden dividirnos ni separarnos. Al momento de encontrarnos en la acción, cada uno es exactamente igual de importante que el otro”, sostuvo y agregó que “no vale ni más ni menos que el otro. En esa herramienta que es el diálogo, en la cual vamos a forjar el desarrollo ciudadano y comunitario, concentrándose en soluciones, poniéndonos en el lugar del otro”.

Durante el acto, Gutiérrez entregó las llaves de un vehículo y una heladera para el puesto sanitario; además de material deportivo y didáctico, instrumentos musicales y una cocina para la comisión de fomento. Las autoridades comunales recibieron del Programa de Desarrollo Agroalimentario (Proda), dependiente del ministerio de Producción y Turismo, quince invernaderos y la colección de semillas hortícolas de la temporada otoño-invierno para su posterior reparto entre la población.

Graciela Arévalo agradeció el acompañamiento del gobierno provincial al desarrollo de Guañacos. “El mensaje que yo siempre aprendí de usted, gobernador, es que trabajemos codo con codo y no codo contra codo; y que cuanto más rápido se ejecuten las obras, más serán las obras para cada pueblo”, dijo.

La localidad fue fundada en 1988 por el entonces gobernador Pedro Salvatori y su primer delegado normalizador fue Rodolfo Herrera. Por decreto N° 1567 del 21 de abril de 1988 fue creada la comisión de fomento que integra además al paraje Reñileo.